

Concluye presidente salvadoreño histórica visita a China



Beijing, 5 nov (RHC) El presidente salvadoreño, Salvador Sánchez Cerén, concluyó su visita oficial a China, calificada de histórica en virtud del restablecimiento de los nexos diplomáticos.

Al concluir su estancia en esa nación asiática, Sánchez Cerén se reunió con el alcalde de Shanghái, Ying Yong, y otros funcionarios de la ciudad donde tiene lugar la primera Exposición Internacional de Importaciones de China.

El primer mandatario de El Salvador expresó a Ying Yong su satisfacción con la apertura de las relaciones bilaterales, las cuales abren grandes oportunidades para el intercambio comercial.

Resaltó también que la prosperidad de Shanghái le permite ser un centro que abre las puertas al mundo en beneficio del pueblo chino.

En la Exposición Internacional, el Salvador participa con 20 empresarios de los rubros de café, confitería, textiles, azúcar y servicios diversos, de los cuales existe un alto potencial para la exportación al país asiático.

La I Feria Internacional de Importación de China (CIIE) 2018, que se realizará hasta el 10 de noviembre en la ciudad de Shanghái, contará con la participación de más de 80 países, regiones y organizaciones internacionales; así como más de 3.600 empresas que expondrán sus logros en materia económica.

El presidente de la República Popular China, Xi Jinping, señaló que la feria en la que también participará la República Bolivariana de Venezuela, será el espacio propicio para que su nación extienda la iniciativa financiera y de servicios a los países participantes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/175791-conluye-presidente-salvadoren-historica-visita-a-china>



Radio Habana Cuba